

**Laporan Keuangan Pemerintah Daerah - Bantaeng Raih WTP ke 9, Pj Bupati Harap Jadi Motivasi Bagi Seluruh Jajaran, Ini Catatan Badan Pemeriksa Keuangan**



Sumber gambar:

<https://rakyatsulsel.fajar.co.id/2024/05/29/bantaeng-raih-wtp-ke-9-pj-bupati-harap-jadi-motivasi-bagi-seluruh-jajaran/>

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bantaeng kembali berhasil meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) untuk ke-9 kalinya secara berturut-turut dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK-RI) di atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2023.

Opini WTP tersebut diterima langsung oleh Pj Bupati Bantaeng, Andi Abubakar pada serah terima Laporan Hasil Pemeriksaan LKPD se-Provinsi Sulawesi Selatan Tahun Anggaran 2023 yang dilangsungkan di Kantor BPK Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan, Makassar, Rabu (29/5).

"Opini WTP ini berhasil diraih atas komitmen bukti implementasi pengelolaan keuangan yang transparan dan akuntabel. Komitmen melakukan percepatan

tindaklanjuti seluruh rekomendasi BPK. Ini tentu menjadi raihan luar biasa atas sinergitas dan kerjasama antar stakeholder seluruh instansi di Pemerintah Kabupaten Bantaeng," kata Pj Bupati Bantaeng, Andi Abubakar.

Andi Abubakar juga mengapresiasi Raihan tersebut. Dia berharap opini WTP dapat menjadi motivasi bagi seluruh jajaran pemerintah di Bantaeng. Juga menjadi penyemangat untuk terus meningkatkan layanan kepada masyarakat dan pengelolaan keuangan yang lebih baik lagi.

"Saya tentunya sangat mengapresiasi apa yang telah diraih hingga saat ini. Yang pastinya akan menjadi motivasi bagi seluruh jajaran pemerintahan untuk dapat terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan pengelolaan keuangan yang lebih baik lagi," kata dia.

Selain itu, Ia mengucapkan “Terima kasih kepada Bapak dan Ibu Bendahara Pemerintah Kabupaten Bantaeng dan juga kerja sama seluruh Perangkat Daerah yang mampu meraih opini WTP ke-9 kalinya, insyallah kita mampu mempertahankan dan mewujudkan kembali capaian yang ke-10 kalinya.

Turut hadir pada kesempatan itu mendampingi Pj Bupati Bantaeng antara lain Ketua DPRD Bantaeng, Hamsyah Ahmad, Plh Sekda Bantaeng, Muh Rivai Nur, Kepala Dinas Kominfo SP, Subhan, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Muslimin, Dirut RSUD Prof Anwar Makkatutu, dr Sultan, dan para Kepala Bagian Setda Bantaeng.

#### **Sumber Berita:**

1. <https://rakyatsulsel.fajar.co.id/2024/05/29/bantaeng-raih-wtp-ke-9-pj-bupati-harap-jadi-motivasi-bagi-seluruh-jajaran/> 29 Mei 2024
2. <https://www.publikasionline.id/2024/06/03/pj-bupati-andi-abubakar-apresiasi-opini-wtp-raih-pemkab-bantaeng/> 30 Mei 2024.

#### **Catatan Berita:**

Terdapat 4 (empat) jenis Opini yang dapat diberikan oleh pemeriksa, yakni Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atau *unqualified opinion*, Opini Wajar Dengan

Pengecualian (WDP) atau *qualified opinion*, Opini Tidak Wajar atau *adversed opinion*, Pernyataan menolak memberikan opini (*disclaimer of opinion*).

- a. Berdasarkan Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004 tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung Jawab Keuangan Negara dinyatakan bahwa Opini merupakan pernyataan profesional sebagai kesimpulan pemeriksa mengenai tingkat kewajaran informasi yang disajikan dalam laporan keuangan, yang didasarkan pada beberapa kriteria yaitu: kesesuaian dengan standar akuntansi pemerintahan, kecukupan pengungkapan (*adequate disclosures*), kepatuhan terhadap peraturan perundang-undangan dan efektivitas sistem pengendalian intern.
- b. Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004 mengamanatkan pemerintah untuk menindaklanjuti rekomendasi BPK. Sehubungan dengan itu, BPK perlu memantau dan menginformasikan hasil pemantauan atas tindak lanjut tersebut kepada DPR/DPD/DPRD.
- c. Pejabat wajib menindaklanjuti rekomendasi dalam laporan hasil pemeriksaan serta memberikan jawaban atau penjelasan kepada BPK tentang tindak lanjut atas rekomendasi dalam laporan hasil pemeriksaan.